
推敲前分類 

●Ⅰ：推敲依頼メールを送ったエリア内コア関係者（敬称略） 

松岡（大正洞清風苑スタッフ）、 

内富（十種ヶ峰ウッドパークスタッフ） 

松岡様、内富様  こんにちは！羅漢高原に籠って１年と３ヶ月、「シマノバイカーズフェスティバル」を中心としたこれまでの活動か

ら、「サイクル県やまぐち Project」の後継企画をお節介にも考えようという活動にシフトしているところですが、その入口に果たして

立てるのか？と言う状況です。 

両名には下記メールを出した後で、サイクル県やまぐち関連で知り合った知人として、コア関係者に欠かせないと思い、改めてメール

したところです。その意味では個別メールと同時の案内になりましたが、逆に他の人に先駆けて書いています。 

個別のお願いとすると、内富さんには、ＭＴＢツアーズのガイドリーダー（☆☆☆印）を、松岡さんには、スペシャルサイクリング（★

★★印）の世話人を、となりますが、基本的には、十種ヶ峰や秋吉台との拠点連携をお願いしたいのと、それ以上に、シマノバイカーズ

やサイクル県やまぐちで不完全燃焼である、サイクリングの法的根拠を共通認識として欲しいと言うことです。 

と言いながら、今回の｢｢未知を遊ぶ！やましろフュージョンの提案！｣｣は、その名の通り、より多くの関係者に当事者になって欲しい

と思い、「合志会社・にしき川流域地図創造舎」のようなニュートラルな母体を立ち上げ、【やましろ街道物見遊山・外伝】のような汎用

性の高い企画を進めたいと思っています。 

要は、良くある「点から線や面、広域から全国へ！」と言う行動目標を山口県東部エリアで具現化するために、羅漢トレイルパークでの

クローズドサーキットイベントと、錦川流域エリアでのオープンロードラリーを軸に、地域資源磨きの提案をするのですが、それには、

より多くの関係者の融合が必要！と言うことです。 

下記メールの★☆印ページの内容の推敲作業のお願いになりますが、疑問、質問、修正、対案、等々、何でも良いので、ご意見がありま

したらお寄せ下さい。その上で、正式な案内や報告を、各方面に出したいと思っています。直近の目標としては、来年５月の連休に、羅

漢トレイルパークのグランドオープン的に、「やましろ羅漢トレイルフェスティバル 2020」を開催出来ればと思っています。以上、宜し

くお願い致します。（いしまる） 

中野（いわくに研究会代表）、 

前野（いわくに研究会顧問）、 

中野様、前野様  お世話になります。羅漢高原に籠って１年と３ヶ月、「シマノバイカーズフェスティバル」を中心としたこれまでの

活動から、「サイクル県やまぐち Project」の後継企画をお節介にも考えようという活動にシフトしているところですが、その入口に果

たして立てるのか？と言う状況です。 

それは、平成から令和に変わり、１０％消費税も導入され、日本が、岩国が、どういう方向に進むのか分からない状況にシンクロしてい

ますが、やましろエリアに限ると、中山間地の先の見えない現状が広がっています。 

今回の｢｢未知を遊ぶ！やましろフュージョンの提案！｣｣は、その名の通り、より多くの関係者に当事者になって欲しいと思い、「合志会

社・にしき川流域地図創造舎」のようなニュートラルな母体を立ち上げ、【やましろ街道物見遊山・外伝】のような汎用性の高い企画を

進め、何とか光を探したいと思っています。 

要は、良くある「点から線や面、広域から全国へ！」と言う行動目標を山口県東部エリアで具現化するために、羅漢トレイルパークでの

クローズドサーキットイベントと、錦川流域エリアでのオープンロードラリーを軸に、地域資源磨きの提案をするのですが、それには、

より多くの関係者の融合が必要！と言うことです。 

下記メールの★☆印ページの内容の推敲作業のお願いになりますが、その前に、☆★印の呼び掛け内容の確認と、いわくに研究会の立

ち位置の擦り合わせが必要と思います。出来れば臨時ミーティングを開いて、他のメンバーの意見も聞いた上で進めたいと思います。 

その上で、正式な案内や報告を、各方面に出したいと思っています。直近の目標としては、来年５月の連休に、羅漢トレイルパークのグ

ランドオープン的に、「やましろ羅漢トレイルフェスティバル 2020」を開催出来ればと思っています。以上、宜しくお願い致します。

（いしまる） 

弘重（CS ヒロシゲ社長）、 

常原（CS ヒロシゲ宇部店店長）、 

弘重様、常原様  毎度お世話になります！羅漢高原に籠って１年と３ヶ月、「シマノバイカーズフェスティバル」を中心としたこれま

での活動から、「サイクル県やまぐち Project」の後継企画をお節介にも考えようという活動にシフトしているところですが、その入口

に果たして立てるのか？と言う状況です。 

それは、お店の方に６月下旬にお伺いしてから、あっという間に三ヶ月が過ぎたように、重なって考えが行ったり来たりの諸々の懸案

を詰め込んだ「やましろフュージョンの提案」（推敲前）にやっと辿り着いたところで、そこから先がどうなるか？と言う、ある意味、

時間との戦いです！！！ 

個別のお願いは、そのお店にお伺いした時の話しのままですが、常原さんと実施している「やましろ MTB ツアーズ・パイロット版」と

同様に、以下の試走会＆パイロット企画になります。 

１）マルチサイクリングクラブ岩柳の別枠での実現（#TA）  ２）道普請合宿（#SR）  ３）MTB ツアーズの主催（#SC）（◆）  

４）トレイルパークの外部運営（#TP）  ５）アイランドハイランドの試走会（#YB）（◆）  ６）六日市トンネルの試走（#YB）

（◆）  ７）自転車さんぽ 150 メモリアル◇熊毛ロマン旅（#RM26） 

７つのお願いと若干増えている感じもしますが、カッコ内は下記メールの各項目にリンクしているように、自転車関連の企画を総合的

に、中心的にバックアップして欲しいと思っています。特に◆印の三つは、この秋に実施したいと思っており、改めて日程等の相談メ

ールをします。 

と言いながら、今回の｢｢未知を遊ぶ！やましろフュージョンの提案！｣｣は、その名の通り、より多くの関係者に当事者になって欲しい

と思い、「合志会社・にしき川流域地図創造舎」のようなニュートラルな母体を立ち上げ、【やましろ街道物見遊山・外伝】のような汎用

性の高い企画を進めたいと思っています。 

要は、良くある「点から線や面、広域から全国へ！」と言う行動目標を山口県東部エリアで具現化するために、羅漢トレイルパークでの

クローズドサーキットイベントと、錦川流域エリアでのオープンロードラリーを軸に、地域資源磨きの提案をするのですが、それには、

より多くの関係者の融合が必要！と言うことです。 

下記メールの★☆印ページの内容の推敲作業のお願いになりますが、疑問、質問、修正、対案、等々、何でも良いので、ご意見がありま

したらお寄せ下さい。その上で、正式な案内や報告を、各方面に出したいと思っています。直近の目標としては、来年５月の連休に、羅

漢トレイルパークのグランドオープン的に、「やましろ羅漢トレイルフェスティバル 2020」を開催出来ればと思っています。以上、宜し

くお願い致します。（いしまる） 

棟久（山口県自転車競技連盟）、 

福永（山口県サイクリング協会）、 

（前半略） 

両名には別々にメールを出すかどうか一瞬迷ったのですが、年始めの「CKYP 有志ミーティング(仮)」にも同席しており、また、その前

からお話をさせて頂いており、コア関係者のコアに他ならないので同送メールしたところです。 

要は、シマノバイカーズやサイクル県やまぐちで不完全燃焼である、サイクリングの法的根拠を共通認識として欲しいと言うことで、

下記メールの「★★★印（#YB）」と「★▲◆印（#RM26）」の、いわゆる「ツーリングコンペティション」に、陽の目を当てたいと言

うことです。 

その意味では最低限の具体化目標として、柳井のヒロシゲさんにもお願いしている、「自転車さんぽ 150 メモリアル◇熊毛ロマン旅

（#RM26）」と「アイランドハイランド（#YB）」の実施にまずは加わって頂ければと思います。その日程＆内容調整は改めてメールし

ますので、宜しくお願い致します。   （後半略） 

深川（吉賀町役場企画課）、 

（前半略） 

深川さんには県境を跨いだコア関係者と考えており、「やましろ MTB ツアーズ／#SC」をするにしろ、「かるたドライブ／#CD」をする

にしろ、「山口ブルべ／#YB」をするにしろ、必ず協力を求めることになるので、最初から融合関係を築きたいと思っています。 

確かに、シマノバイカーズやサイクル県やまぐちで不完全燃焼である、サイクリングの法的根拠を共通認識として欲しいと言うことも

ありますが、それ以上に、河川争奪地形に代表される、地域資源磨きのノウハウの模索を県境を跨いで進めたいと思います。 

その中で下記メールの「★★★印（#YB）」にある、「錦川～宇佐川～高津川・河川争奪清流ライン」と「サイクリング特区“六日市トン

ネル”活用企画」を具体化出来ればと思い、特に六日市トンネルの試走をこの秋に行いたいと思っています。深川さんのご意見を聞いた

上で、錦支所や岩国市の方にも打診したいと思っています。   （後半略） 



志賀（サイクル県やまぐちProject立ち上げ担当者）、 

（前半略） 

それは、７月上旬に県庁にお伺いしてから、あっという間に三ヶ月が過ぎたように、重なって考えが行ったり来たりの諸々の懸案を詰

め込んだ「やましろフュージョンの提案」（推敲前）にやっと辿り着いたところで、そこから先がどうなるか？と言う、ある意味、時間

との戦いです！！！ 

志賀さんへの個別のお願いと言うか、確認になりますが、その時の話しの具体化のロードマップを作りましょう！と言うことです。 

もちろんその前提に、シマノバイカーズやサイクル県やまぐちで不完全燃焼である、サイクリングの法的根拠を共通認識として欲しい

と言うことで、志賀さんからのメールにもありますように近々お会い出来ればと思います。 

と言いながら、やましろ羅漢エリアでは若干遠回りになりますが、今回の｢｢未知を遊ぶ！やましろフュージョンの提案！｣｣は、その名

の通り、より多くの関係者に当事者になって欲しいと思い、「合志会社・にしき川流域地図創造舎」のようなニュートラルな母体を立ち

上げ、【やましろ街道物見遊山・外伝】のような汎用性の高い企画を進めたいと思っています。   （後半略） 

中村（岩国市社会福祉協議会錦支所）、 

（前半略） 

中村さんには直接お会いして話しているように、やましろ羅漢エリアで企画を進めるに当って、色々な地元との橋渡しをお願いしたい

と思っており、出来るだけ情報を共有して頂ければと思っています。その意味での今回のメールであり、後程、他の人に送ったメール

の抜粋もご案内しますが、また、近々にお伺いしたいと思っています。   （後半略） 

白木（元地域興し協力隊・現市役所職員）、 

白木様  毎度です！先日はオレンジトロフィー羅漢大会に参加頂きありがとうございました。６月に電話してからあっという間に 10

月ですが、現状の確認の意味も込めて、コア関係者としてメールしています。白木さんには、参加者やユーザーの代表として係わって

欲しい部分と、ヒロシゲさんへの個別のお願いをサポートして頂ければと思っており、以下のメールを転送します。その中にもある「日

程等の相談メール」の際は、CC 等で送りますので、調整等に加わって頂ければと思います。以上、宜しくお願いします。（いしまる） 

＋＋＋＋＋以下流用メール＋＋＋＋＋ 

弘重様、常原様  毎度お世話になります！羅漢高原に籠って１年と３ヶ月、「シマノバイカーズフェスティバル」を中心としたこれま

での活動から、「サイクル県やまぐち Project」の後継企画をお節介にも考えようという活動にシフトしているところですが、その入口

に果たして立てるのか？と言う状況です。（以下略） 

林（有限会社らかん高原）、 

加川（岩国市本郷支所）、 

林様、加川様  毎度です。まず今回下記推敲予定メールを送ったメンバーになります。（敬称略） 

中野（いわくに研究会代表）、前野（いわくに研究会顧問）、弘重（CS ヒロシゲ社長）、常原（CS ヒロシゲ宇部店店長）、志賀（サイク

ル県やまぐち Project 立ち上げ担当者）、深川（吉賀町役場企画課）、棟久（山口県自転車競技連盟）、福永（山口県サイクリング協会）、

中村（岩国市社会福祉協議会錦支所）、白木（元地域興し協力隊・現市役所職員）、松岡（大正洞清風園・スタッフ）、内富（十種ヶ峰ウ

ッドパーク・スタッフ）、林（有限会社らかん高原）、加川（岩国市本郷支所） 

それぞれの方には、これまでの経緯の説明をしており、今回の企画のエリア内の、外せないコア関係者です。また、エリア外のコア関係

者や、エリア内外のそれに準ずる人、さらに広域で協力を求めていたコア関係者や関連団体もおり、そして、これから協力を求めたい

人や団体も重要となります。添付は、送信メンバーへの個別メールの抜粋と、その他の送信予定者の一覧（一部）になります。それに

「山口むしの会」も掲載していますが、方向性の打診予定団体としており、近日中にメールする予定ですが、要は彼らにアプローチす

るための、外堀を埋める作業が現在の状況です。それを踏まえ、目標とする仕組み作りや、アプローチ戦略や、個人的に出来る動きを以

下にまとめていきます。 

▼アプローチ履歴画像版 

https://bikejoy2.web.fc2.com/toretoreGR/Yamashiro_Fusion_BSG.htm#AR 

https://bikejoy2.web.fc2.com/toretoreGR/YamashiroMTB/Yamashiro_Fusion_BS11.jpg 

尚、コア関係者への個別メールは昨日送っており、山口むしの会へのメールは、事前に内容の確認をして頂いてから送るようにします。 

（いしまる） 

 

●Ⅱ-A：エリア外のコア関係者（推敲前報告送信予定） 

西尾（下関市）、亀田（広島県）、吉野（島根県）、磯島（福岡県）、等々 
 

●Ⅱ-B：エリア内外のコア関係者に準ずる人（推敲前報告送信予定） 

中村（県自転車組合）、中村（吉川林業興産）、池田（やましろ商工会）、出雲（いわくに西商工会）、中市（田布施町観

光協会）、池部（萩市スマイルレンタサイクル）、宮本（長門市観光コンベンション）、サイクルプロショップ、等々 
 

●Ⅱ-C：広域のコア関係者（推敲前報告送信予定） 

河崎（ブルべ／大阪）、内山（とれとれ／愛知）、白田（自転車さんぽ／神奈川）、荒木（24 時間耐久／神奈川）、宮本

（転遊研／神奈川）、リキュー（ＴＨＴジャパン／大阪）、大久保（元自転車協会／大阪）、難波（自転車協会／東京）、

上司（サンエス／奈良）、神保（シマノ／大阪）、浦山（ワイズバイク／埼玉）、詫間（ホダカ／埼玉）、水谷（ミズタニ

／東京）、小林（日本サイクリング協会／東京）、桑原（長崎県サイクリング協会）、高田（日本自転車環境整備機構／

東京）、高知尾（JTB／東京）、本庄（富士河口湖町）、中澤（諏訪市）、雨宮（冨士見パノラマ／長野）、飯島（小海町）、

山中（徳島大学教授）、小林（自転車活用推進研究会／東京）、仲間（元九州工業大学准教授）、等々 
 

※以上は個人的な関係で送るもので、団体等に対しては正式な案内を出します。 
 

●Ⅲ：協力依頼予定の個人や団体（推敲後に協力依頼等を送信予定）： 

江島（国会議員）、畑原（県議会議員）、佐藤（掛川市）、大楽（会津若松市）、岩国市議会議員各位、マルキュウ、岩国

市、吉賀町、益田市、大竹市、廿日市市、和木町、柳井市、周南市、山口市、美祢市、萩市、長門市、広域観光圏（錦

川～高津川、サザンセト、岩国～宮島）、自転車普及協会、自転車産業振興協会、他 
 

●Ⅳ：方向性打診予定の団体（推敲前の状態で打診） 

山口むしの会（後藤、福田、稲田）、錦川環境教育学会（守川）、サイクル県やまぐち Project 連絡協議会（刀禰）、岩

国里の駅ネットワーク（友田）、他 

https://bikejoy2.web.fc2.com/toretoreGR/Yamashiro_Fusion_BSG.htm#AR
https://bikejoy2.web.fc2.com/toretoreGR/YamashiroMTB/Yamashiro_Fusion_BS11.jpg

